

Code of Conduct | Verhaltenskodex

Präambel -/- Introduction

Deutsch:

MERO wurde 1928 aus der Vision von Max Mengeringhausen gegründet, mit dem Ziel, durch industriell vorgefertigte Serienelemente innovative Lösungen im Baubereich zu schaffen. Seitdem ist die Einhaltung von Recht und Gesetz das Fundament unseres unternehmerischen Handelns und Voraussetzung für unseren langfristigen Erfolg. Wir pflegen eine respektvolle und faire Zusammenarbeit mit unseren Kunden und Lieferanten. Unser wichtigstes Kapital sind unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die durch kontinuierliche Weiterentwicklung unsere Zukunft sichern.

English:

MERO was founded in 1928 based on Max Mengeringhausen's vision to provide innovative construction solutions through industrial prefabrication of serial components. Since then, legal compliance and ethical conduct have been the foundation of our business success. We promote respectful and fair relationships with our customers and suppliers. Our employees are our most valuable asset, securing our future through continuous development

1. Unternehmensgrundsätze und Leitlinien -/- Corporate Principles and Guidelines

Deutsch:

MERO-TSK fühlt sich betriebswirtschaftlichen, qualitativen, sozialen, gesellschaftlichen sowie umweltbezogenen Anforderungen verpflichtet. Um diesen Anforderungen gerecht zu werden, erwarten wir von allen Mitarbeitenden die Einhaltung der folgenden Grundsätze und aktive Mitwirkung an deren Umsetzung:

- Absolute Kundenzufriedenheit
- Null-Fehler-Strategie
- Fehlervermeidung statt Fehlerbehebung
- Kontinuierliche Verbesserung
- Förderung von Innovation
- Entwicklung langlebiger, recyclingfähiger Produkte

Max-Mengeringhausen-Straße 5
97084 Würzburg

Telefon: +49 (0) 931 66 70 0
Internet: www.mero.de
E-Mail: info@mero.de

MERO-TSK International GmbH & Co. KG
Sitz Würzburg, Registergericht Würzburg HRA 5575
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer: DE814170690
Steuer-Nr.: 257/168/63002

Persönlich haftende Gesellschafterin:
MERO-TSK Würzburg Beteiligungs-GmbH
Sitz Würzburg, Registergericht Würzburg HRB 8594
Geschäftsführer: Günther Tröster

Bankverbindung:
Sparkasse Bamberg
Kto.Nr.: 95 778
BLZ: 770 500 00
IBAN-Nr.: DE8877050000000095778
B.I.C.: BYLADEM1SKB

- Ressourcenschonung
- Gesundheitsschutz
- Gesetzeskonformität
- Unternehmerisches Denken auf allen Ebenen

English:

MERO-TSK is committed to meeting economic, quality, social, societal, and environmental requirements. To achieve this, we expect all employees to adhere to the following principles and actively support their implementation:

- Total customer satisfaction
- Zero-defect strategy
- Prevention over correction
- Continuous improvement
- Promotion of innovation
- Development of durable, recyclable products
- Resource conservation
- Health protection
- Legal compliance
- Entrepreneurial thinking at all levels

2. Menschenrechte und Arbeitsbedingungen -/- Human Rights and Working Conditions

Deutsch:

Wir respektieren die Menschenrechte und lehnen Kinderarbeit, Zwangsarbeit sowie jede Form von Belästigung und Diskriminierung strikt ab. Wir fördern faire Arbeitsbedingungen, Vereinigungsfreiheit, faire Entlohnung und sichere Arbeitsplätze.

English:

We respect human rights and strictly reject child labor, forced labor, and any form of harassment or discrimination. We promote fair working conditions, freedom of association, fair wages, and safe workplaces.

3. Umweltschutz -/- Environmental Protection

Deutsch:

Wir bekennen uns zum Schutz von Klima und Umwelt. Unser Ziel ist es, negative Auswirkungen kontinuierlich zu reduzieren und unsere Umwelleistung zu verbessern. Dies beinhaltet emissionsarme Prozesse, Recycling, verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen sowie die Förderung erneuerbarer Energien.

English:

We are committed to protecting the climate and environment. Our goal is to continuously reduce negative impacts and improve our environmental performance. This includes low-emission processes, recycling, responsible resource use, and the promotion of renewable energy.

4. Integrität im Geschäftsalltag -/- Integrity in Business Practices

Deutsch:

Wir handeln integer und lehnen Korruption, Bestechung, Wettbewerbsverstöße und Interessenkonflikte ab. Wir schützen geistiges Eigentum und vertrauliche Informationen und verpflichten uns zur Einhaltung aller relevanten Gesetze.

English:

We act with integrity and reject corruption, bribery, anti-competitive behavior, and conflicts of interest. We protect intellectual property and confidential information and commit to complying with all applicable laws.

5. Datenschutz & IT-Sicherheit -/- Data Protection & IT Security

Deutsch:

Wir schützen personenbezogene Daten und digitale Systeme gemäß der DSGVO. Mitarbeitende werden zu einem sensiblen Umgang mit Daten verpflichtet. Angemessene technische und organisatorische Maßnahmen stellen die Informationssicherheit sicher.

English:

We protect personal data and digital systems in accordance with the GDPR. Employees are obliged to handle data with care. Adequate technical and organizational measures ensure information security.

6. Nachhaltigkeit und gesellschaftliche Verantwortung (ESG) -/- Sustainability and Social Responsibility (ESG)

Deutsch:

Wir wirtschaften nachhaltig im Sinne der ESG-Kriterien und berücksichtigen ökologische, soziale und unternehmerische Verantwortung in allen Entscheidungen. Wir streben langfristige Wertschöpfung auf Basis ethischer Grundwerte an.

English:

We operate sustainably in line with ESG criteria and consider environmental, social, and corporate responsibility in all decisions. We aim for long-term value creation based on ethical principles.

7. Verantwortung in der Lieferkette (LkSG) -/- Supply Chain Responsibility (LkSG)

Deutsch:

Wir analysieren Risiken entlang der Lieferkette, setzen Präventionsmaßnahmen um und reagieren auf Verstöße. Unsere Lieferanten sind zur Einhaltung unserer Standards verpflichtet.

English:

We analyze risks along our supply chain, implement preventive measures, and respond to violations. Our suppliers are required to comply with our standards.

8. Hinweisgeberschutz -/- Whistleblower Protection

Deutsch:

Wir bieten ein sicheres, vertrauliches Hinweisgebersystem. Hinweise können auch anonym erfolgen. Hinweisgebende Personen genießen Schutz vor Repressalien.

English:

We provide a secure, confidential whistleblower system. Reports may also be made anonymously. Whistleblowers are protected from retaliation.

9. Umsetzung, Schulung & Kontrolle -/- Implementation, Training & Monitoring

Deutsch:

Alle Mitarbeitenden werden regelmäßig geschult. Führungskräfte tragen Verantwortung für die Umsetzung. Verstöße können zu sanktionierten Maßnahmen bis hin zur Beendigung der Geschäftsbeziehung führen.

English:

All employees receive regular training. Managers are responsible for implementation. Violations may lead to sanctions, including termination of the business relationship.

Breitengüßbach, 15.05.2025



Geschäftsführung